

# Die Hochzeit

Unser Kommandant hat geheiratet. Am Samstag, den 17. Mai 2008, gaben sich unser Kommandant OBI Josef Köpf und seine Martina das Ja-Wort. Nachdem die standesamtliche Trauung bereits eine Woche vorher in kleinem Kreis stattgefunden hat, wurde die kirchliche Trauung unter großer Anteilnahme durchgeführt.

Von Seiten unserer Wehr wurde dieses Ereignis groß gefeiert. Zahlreiche Kameraden kamen um unseren Kommandanten und seiner neu angetrauten Martina zu gratulieren.



Durch eine Spirale, die aus Druckschläuchen bestand, bahnte sich der Weg für die Hochzeitsgäste aus der Kirche.

Brandinspektor Helmut Geritzer und Verwalter Walter Lauer nahmen die offizielle Gratulation für unsere Wehr vor.



Aber auch mehr als 20 weitere Kameraden der FF Gr. Schweinbarth konnten das neu vermählte Paar beglückwünschen.



Zahlreiche Kameraden von anderen Wehren waren bei diesem Ereignis ebenfalls vertreten.



Es waren auch Vertreter unserer Partnerwehr aus Auersthal mit Kommandant HBI Peter Würrer und OBM Gerhard Reithofer anwesend. Weiters auch Vertreter des Unterabschnittes 7 dem auch wir angehören. Dabei ist vor allem der Unterabschnittskommandant HBI Rudolf Putz zu erwähnen.



Aber auch von den Feuerwehren unseres Unterabschnittes waren Vertreter bei diesem Fest dabei, um dem Hochzeitspaar die Glückwünsche zu überbringen.

Der Kommandant-Stellvertreter des Abschnittes Gänserndorf ABI Reinhard Schuller von der FF Stripfing konnte das Paar im Namen des Abschnittes Gänserndorf gratulieren.



